

## Kingersheim, une ville qui rassemble

### Face aux difficultés, nos agents municipaux mobilisés !

Vous le constatez dans l'actualité, pas un jour où l'on ne parle pas des difficultés auxquelles doivent faire face les particuliers comme les acteurs du monde économique.

Depuis 2 années, plus rien n'est comme avant, notre monde est confronté à un « déchaînement des éléments » avec des événements imprévisibles (crise Covid), certains que l'on pouvait craindre (guerre en Europe), et enfin d'autres que nous ne voulions peut-être pas voir venir depuis les alertes sur le climat lors du sommet de la terre à Rio en 1992.

L'ensemble de ces évènements mettent à mal nos vies, nos économies et nos institutions.

**Pour les collectivités locales, les conséquences sont nombreuses,** avec bien entendu en premier lieu l'impact financier lié à la hausse du prix des énergies : pas une commune qui ne soit dans l'inquiétude du bouclage de son budget 2022 en cours et plus encore sur le risque de ne pas pouvoir équilibrer le prochain budget 2023.

Et de plus comment faire lorsque de telles contraintes financières apparaissent ? : si des choix ont été faits d'arrêter la production d'usines à certains endroits en France, impensable de supprimer le service Etat Civil d'une mairie, ni les écoles, ni la caserne des pompiers, ni l'action sociale, ... !

Une autre difficulté dans cette situation est la demande d'habitants de toujours plus de services locaux, avec beaucoup d'exigences et parfois avec une certaine forme d'arrogance que l'on constate depuis la crise sanitaire.

Pour l'ensemble des agents de notre collectivité, cette période de trouble est incommodante et difficile à vivre au quotidien.

Pour ces femmes et ces hommes, il faut tenir bon dans l'exercice du Service Public avec des contraintes fortes sur tous les postes de dépenses, il faut parfois beaucoup « prendre sur soi » pour entendre la colère (parfois violente) des usagers qui ne comprennent pas toujours que les réglementations doivent être respectées et qu'il n'y a pas de « passe-droits ».

D'ailleurs, le maire a dû mettre en œuvre avec les services du Procureur de la République le dispositif de Rappel A l'Ordre (RAO) pour des usagers ayant ouvertement outragé nos employés municipaux.

Aujourd'hui, nous devons plus encore rester solidaires habitants - usagers, agents municipaux, élus pour passer ce cap difficile et maintenir à Kingersheim une qualité de vie et de lien social que nous apprécions toutes et tous.

Pour cela, et dans ce contexte, nous tenons à saluer l'engagement conscientieux des agents de la commune aux côtés des élus pour continuer à mettre en œuvre les actions et projets au sein de notre ville.

L'ensemble de notre équipe municipale se tient à votre disposition pour échanger avec vous sur notre capacité collective à résister face aux difficultés et continuer à faire les bons choix pour notre avenir.

Nous vous souhaitons de très belles fêtes de fin d'année.

**Valérie GERRER, avec le groupe municipal « Kingersheim, une ville qui rassemble »**

## Kingersheim Nouvelle Ère

### A qui la faute ?

Notre commune rencontre des difficultés à boucler son budget et a été contrainte de mettre en place un plan d'économies de près 500K€.

Certes, la conjoncture est difficile et nous dénonçons une mise sous tutelle des communes par l'État qui leur impose de nouvelles dépenses, contraintes réglementaires, réduit leurs dotations, limite l'autonomie fiscale et met en place un système de subventions pernicieux qui pousse à toujours plus de dépenses dirigées.

### Pour autant, la municipalité peut-elle s'exonérer de toute responsabilité dans ce budget ?

Car durant toutes ces années nous avons eu de cesse de dénoncer nombre de dépenses motivées bien plus par la politique, l'idéologie que par les besoins des habitants (Park, bâtiment Sheds, démocratie participative, communication, etc.).

Nous ne le répéterons jamais assez ces dépenses impliquent des coûts sur la durée et ont nécessité parfois des emprunts dont les remboursements pèsent sur les finances de la commune nous empêchant de dégager les marges de manœuvre nécessaires pour amortir les effets des crises.

La situation financière est critique depuis plus de dix ans avec un endettement supérieur à la moyenne. «Nous sommes à l'os» soulignait l'ancien Maire. En dépit de cette situation, de nos interventions pour une gestion plus raisonnée de la ville, nos appels à stabiliser la fiscalité, à dépenser en fonction de nos moyens et non pour satisfaire aux ambitions et aux idéologies de l'air du temps, les dépenses ont continué...

### Comment remédier à cette situation ?

La municipalité a décidé de rogner certaines dépenses... Elle a évoqué la non-augmentation des indemnités des élus et non leur réduction (l'opposition n'en perçoit pas). Pour rappel, elle les a augmentées en début de mandature et oublie celles versées par M2A ! Les élus qui siègent à M2A sont très discrets sur l'augmentation des impôts envisagée par l'agglomération.

**Nous nous opposons à toute hausse de la fiscalité et exigeons une révision du programme de la mandature !**

A votre disposition,  
Pascal Heyer, Laurent Roth, Carmen Bacany, Philippe Langer  
GroupeKNE@gmail.com

## Kingersheim la Vie ensemble

En cette période il semble utile de s'appuyer sur les valeurs essentielles de la société : solidarité et respect. Agir en citoyen c'est reconnaître le droit de l'autre en tant que personne digne, et être attentif pour que chacun participe et accepte le bien vivre de l'autre, même si on ne partage pas les mêmes convictions. Nous vous souhaitons de passer un Joyeux Noël et de belles fêtes de fin d'année.

**Fadi Hachem, Kingersheim la Vie ensemble,  
07 67 37 72 14 - fadi.hachem@orange.fr**